



Sur la poutre, l'équipe de 9-14 ans. Debout, l'équipe toutes catégories (11 ans et plus). Les Wattrelosiennes visent le podium...

GYMNASTIQUE ARTISTIQUE ET TRAMPOLINE ■ UFOLEP / Finales nationales

# Les ambitions wattrelosiennes

Deux équipes féminines du club wattrelosien La Patriote sont qualifiées pour ces finales nationales Ufolep. Toutes les deux sont engagées en niveau 5 : une équipe de 9-14 ans, l'autre de toutes catégories (11 ans et plus).

VALÉRIE AUBERT-RAMBAUX > valerie.rambaux@nordeclair.fr

Le groupe des 9-14 ans, entraîné par Marie-Line Sobrie et Sébastien Pottier, est composée de Clélie Gobert, Lysa Delannoy, Alexia Elayyadi, Chloë Bacqueville, Océane Lefèbre et Anne-Lyse Persyn. Lors des Départements, organisés au Lille Université Club, les Wattrelosiennes ont terminé 2<sup>e</sup>. Lors des finales régionales à Grande-Synthe puis en demi-finales nationales à Voisins-le-Bretonneux, elle sont à chaque fois montées sur la plus haute marche du podium. L'équipe toutes catégories a elle aussi brillé cette saison. Le groupe, également entraîné par Marie-Line et Sébastien, est composée de Camille Rousseaux, Neige Smaïlle, Cannelle M'Pele, Méryl Delannoy et Fiona Cozzo. Aux Départements et en Région, elles se sont emparées de la 2<sup>e</sup> place. En demi-finale, elles se sont classées 4<sup>e</sup>.

Le vice-président de La Patriote, Saïd Chaibdraa, ne doute pas des chances de réussite de ses

protégées : « Je pense que nos deux équipes ont 85 % de chances de grimper sur la plus haute marche du podium ce week-end. » Voir ses jeunes pousses à ce stade de la compétition constitue déjà pour lui une grande satisfaction : « C'est la première fois qu'elles atteignent les finales nationales. Elles ont

**« Je pense que nos deux équipes ont 85 % de chances de grimper sur la plus haute marche du podium ce week-end. »**

Saïd Chaibdraa, vice-président de La Patriote de Wattrelos

bien rempli leur contrat ! », s'entousiasme le dirigeant.

A priori, les jeunes wattrelosiennes devraient empocher un maximum de points sur leurs agrès de prédilection, le saut de cheval et le sol. « Nous avons perfectionné les autres agrès, poutre et barres asymétriques », précise Saïd Chaibdraa. L'année dernière, les deux équipes wattrelosiennes ne pou-

vaient espérer se qualifier pour les finales, car elles évoluaient alors en niveau 6. Or seul les niveaux 1 à 5 ouvrent les portes des finales. En demi-finale, les gymnastes de La Patriote avaient fait la fierté du club : l'équipe toutes catégories avait terminé 1<sup>er</sup> et les 9-14 ans s'étaient classées 2<sup>e</sup>.

« Nous sommes tous derrière nos équipes. Nous comptons sur elle pour revenir avec une médaille ! », conclut Saïd Chaibdraa.

En ce qui concerne l'équipe N3 toutes catégories, elle a pris la 2<sup>e</sup> place des demi-finales... insuffisant cependant pour se qualifier pour la finale ! Petite déception aussi pour l'équipe N4 masculine toutes catégories, 4<sup>e</sup> en

demi-finale, qui n'a pu décrocher son billet pour Wasquehal.

**Les garçons brillent aussi**

En ce qui concerne l'équipe garçons de La Patriote engagée en FFG, elle a aussi fait honneur au club. Cette équipe toutes catégories (15-20 ans), a terminé 7<sup>e</sup> en Fédérale B, lors des championnats de France organisés le 17 mai à Cholet. « Nous étions à trois dixièmes du podium !, signale l'un de leurs entraîneurs, Mohamed Demdoum. Si Vincent Audooire avait pu concourir, nous aurions sans doute fini sur le podium. Malheureusement, il s'est cassé le poignet à l'entraînement, quinze jours avant la finale. »

Charles Lowie, qui fait partie de l'équipe, matche aussi en individuel. Ce week-end, ce gymnaste de 15 ans (cadet) dispute à Valenciennes les championnats de France (FFG) en Nationale B. « Il peut se positionner entre la 5<sup>e</sup> et la 8<sup>e</sup> place, voire terminer sur le podium », conclut Mohamed Demdoum. ●

## ÉCLAIRAGE

### Les espoirs des Abeilles de Loos

Ce week-end, deux équipes toutes catégories des Abeilles Loossoises sont en lice, en niveau 4 et niveau 1. Coup dur pour le club, deux membres de l'équipe N1 se sont blessés : l'une à la nuque, après un saut de cheval en demi-finale ; l'autre s'est fait une entorse la veille de la demi-finale, en chutant d'une poutre. « Tout le groupe sera là, samedi, mais pas au meilleur de sa forme, déplore Dominique Toupet, la secrétaire du club. Néanmoins, nous espérons faire quelque chose de bien ! » À ce stade de la compétition, il faut « supporter la pression, rappelle Mme Toupet. On peut être impeccable à l'échauffement et chuter lors du passage devant les juges... Mais l'inverse est possible aussi ! L'enchaînement est rapide : il faut donc être "au top" immédiatement. » ● V. A.-R.